

HOT TOPICS あらわのわだい

11/21

受賞おめでとうございました

私たちと一緒に活動してくださる方、
お待ちしています！



高山村ボランティアいぶきでは、平成5年に発足して以来、週2日の配食サービスをはじめ・老人介助ボランティアや独居老人昼食サービス等、地域に密着した心温まる活動を開催しております。

今後も会員の皆様には、健康に留意し、地域福祉の発展の為、変わらぬご尽力をいただけますようお願い申しあげるとともに益々のご健勝をお祈り申します。

去る11月21日(月)、前橋市民文化会館に於いて、平成23年度群馬県社会福祉大会が開催されました。当団は、「人と人との“絆”ともに支えあうまちづくり」をテーマに掲げ、第一部では歌手の中島啓子氏による記念講演「生きる力」、第二部の式典では群馬県知事・群馬県社協会長及び厚生労働大臣などによる表彰が行われました。

厚生労働大臣感謝状の部では、群馬県を代表し、高山村ボランティアいぶきが受賞されました。

ボランティアいぶきでは、平成5年に発足して以来、週2日の配食サービスをはじめ・老人介助ボランティアや独居老人昼食サービス等、地域に密着した心温まる活動を開催しております。



梱包機で圧さく中の葉タバコ



圧さく前の葉タバコ
梱包された葉タバコ

梱包された葉タバコは、12月6日に葉タバコ農家の皆で長野市の専売公社収納所へ持つて行きました。春から始まった葉タバコ栽培もようやく終わりとなりました。

朝、梱包機に梱包する白い布袋を敷き、そこに30連の葉タバコを入れ圧さくしていきます。夕方取り出しへ梱包します。そしてまた、朝と同じ作業を繰り返し翌朝取り出します。



11月21日、葉タバコ農家へ伺うと朝、梱包機に梱包する白い布袋を敷き、そこに30連の葉タバコを入れ圧さくしていきます。夕方取り出しへ梱包します。そしてまた、朝と同じ作業を繰り返し翌朝取り出します。

国選択無形民俗文化財、群馬県指定重要無形文化財である尻高人形芝居の第12回定期公演及び伝統芸能教室の発表会が、11月23日、西地区屋内ゲートボール場併設舞台において開催されました。

始めに小学生の伝統芸能教室で行われた、「伽羅先代萩 政岡忠義の段」の発表がありました。次に座員の義太夫教室が開催され「菅原伝授手習鑑 寺入りの段」の成果を発表されました。今年初めてならの木説書会が「安珍と清姫の物語」の紙芝居を行った後に錦松会座員による

葉タバコを梱包して長野市へ

11/21

『尻高人形芝居』 －第12回定期公演－ 人形芝居教室発表会－

11/23

11/26

後藤幸三さん 知高歳雄さん 平成23年度善行表彰受賞

11月26日、(社)日本善行会による平成23年度善行表彰が明治神宮参集殿において行われ、後藤幸三さん(新田)と知高歳雄さん(判形)が受賞されました。

後藤幸三さんは、長年にわたり「地域の青少年指導」に努められ、海外留学生の受け入れなど国際交流にも取り組まれていることを評

価されました。

知高歳雄さんは、長年にわたり、交通安全活動、道路、山林、公園、広場等の下草刈りなど「公共生活への貢献」が評価されました。

お二人におかれましては、これからも益々お元気でご活躍ください

12/2

「男性料理教室」 が実施されました

男性料理教室が、去る12月2日(金)いぶき会館において開催されました。

当日は、食生活改善推進員の指導で「餃子」「ひじきの煮物」「白菜の即席漬け」「ミルクくず餅」「みそ汁」の5品を作りました。また、持参した「みそ汁」の塩分量を減塩テープで計測しました。中にはかなり塩分の高い方もいたので、減塩に心がけていくて欲しいです。男性は1日10g未満、女性1日7.5g未満です。

参加された方からは、「手作りの餃子は久しぶりなので、とてもおいしかった」「今回は自分の好きな餃子なのでは是非、家でも作りたい」「奥さんのありがたさがわかったので、感謝して食べようかな」といった感想をいただきました。



できあがり



丁寧に包みます

12月2日、パース福祉専門学校付近で霧氷現象がおきているといふ情報が寄せられました。霧氷現象がおきるだけあってとても寒い日でした。行ってみると周辺の木の枝などが白く凍ついていて、とても美しい光景でした。

霧氷とは、気温が氷点下の時、空気中の過冷却水滴もしくは、水蒸気が樹木その他の地物に衝突して凍結もしくは昇華して



12/2

霧氷現象

む ひょう

現象



力がはいってます



千切りはおまかせ



みそ汁の塩分は…?

